



Conférence nationale des régions

Mercredi 15 mai 2019

**Élection des trois administrateurs représentant les régions
au sein du conseil d'administration de Nexem**

Présentation des candidats

La procédure de vote

Modalités d'élection

Le vote a lieu en séance lors de la Conférence nationale des régions qui regroupe l'ensemble des délégués régionaux.

Chaque délégué régional dispose d'une voix.

Le vote se tiendra à bulletins secrets.

Le secrétaire général de Nexem préside le scrutin.

Mode de scrutin et majorité

Il s'agit d'un scrutin uninominal à un tour à la majorité relative.

Les délégués régionaux recueillant le plus de voix, dans la limite des postes à pourvoir, sont élus.

En cas d'égalité des voix pour le dernier poste à pourvoir, le candidat permettant de tendre à la parité, sera élu.

Le vote par procuration

Un électeur ne pouvant être présent le jour du scrutin peut donner procuration à un autre électeur.

Un électeur peut être porteur de deux procurations au plus.

Proclamation des résultats

Les élus sont les trois candidats ayant obtenu le plus grand nombre de voix. La proclamation des résultats du scrutin est assurée par le secrétaire général de Nexem.

Enfin, les trois candidats élus par la CNR seront présentés et validés par le conseil d'administration de Nexem.



Andrès ATENZA

60 ans

Région : Occitanie

Association : Association Nationale de Recherche et d'Action Solidaire (Anras)

Fonction : Directeur général

Ce qui le motive à présenter sa candidature au poste d'administrateur :

Au sein de notre Conseil d'administration, je souhaite porter les motivations territoriales et montrer que notre syndicat n'est pas « hors sol ».

Il faut surtout que la parole politique du Conseil d'administration soit portée sur l'ensemble des territoires et en particulier au plus proche des associations.

La proximité des adhérents, tel est mon slogan.



Gilles HUYBRECHTS

61 ans

Région : Bourgogne Franche-Comté

Association : Les Amis du Colibri

Fonction : Directeur d'association

Ce qui le motive à présenter sa candidature au poste d'administrateur :

Ancien délégué régional du Syneas, j'ai suivi plutôt de près la création de Nexem. Je suis aujourd'hui un des 6 délégués régionaux de Bourgogne Franche-Comté. Très attentif à la diversité du secteur, c'est une spécificité que je ressens aussi, clairement chez Nexem.

Je suis directeur d'une petite structure (Foyer de Vie pour personnes handicapées physiques), dépendant d'une petite association, depuis 26 ans. J'aime à faire entendre la petite musique des petites organisations, des petits établissements : originalités, savoir-faire, singularité, diversité, adaptation, innovation, intégration dans le tissu local, inclusion, travail en réseau, partenariat. Pour moi c'est une place complémentaire, indispensable, à maintenir bien sûr, mais aussi à valoriser, aux côtés des grosses associations dans le paysage médico-social.

A la veille d'une restructuration du secteur sanitaire, social et médico-social, de la transformation de l'offre, de la création d'un nouveau cadre conventionnel, dont Nexem est un des acteurs prépondérants, je suis totalement en phase avec les enjeux à venir. Je n'ai pas de plan de carrière. Je suis libre. Et indépendant. Mes collègues DR de la région m'encouragent et soutiennent ma candidature. Mon Président également. J'ajoute que dans le CA sortant, il n'y a pas d'élus issus de la région Bourgogne Franche-Comté.

Enfin pour bien confirmer qu'il faut des "Petits" qui représentent, il convient également de se référer à l'Enquête Emploi 2017 menée par Unifaf. Selon celle-ci, la Bourgogne Franche-Comté compte 292 associations qui gèrent, pour 69 % d'entre-elles des mono établissements. Les 2/3 de ces associations ont moins de 50 salariés. Dont acte.



François MARIE-DIT-CALAIS

59 ans

Région : Bretagne

Association : Adapei Ille-et-Vilaine

Fonction : Directeur général

Ce qui le motive à présenter sa candidature au poste d'administrateur :

Je suis engagé depuis 20 ans au sein du Snasea, du Sop, du Syneas, de la Fegapei, puis de Nexem. J'y assure depuis ce temps un mandat de délégué régional (Pays de la Loire, puis Bretagne).

La réponse aux enjeux actuels nécessite à la fois d'élaborer et partager une vision commune, avec conviction et volontarisme. Je propose d'y apporter ma modeste contribution. Le contexte impose également de renforcer la proximité entre les adhérents, qu'il faut entendre et mobiliser, et les instances dirigeantes. Je souhaite contribuer pleinement à cette dynamique.

L'actualité de notre secteur se traduit par des évolutions nombreuses et rapides (politiques publiques, missions, organisations, climat social, etc.) entraînant inconfort et complexité. Les trimestres à venir seront sans doute traversés par de fortes tensions. Echanges, écoute et pédagogie s'imposent, autant que la définition d'orientations claires et adaptées. L'opportunité d'assurer à la fois un mandat d'administrateur et de délégué régional favorise bien entendu la cohérence et la force de notre organisation. Cette perspective me mobilise et m'intéresse.

Enfin, j'accéderai probablement à la retraite mi 2020 et cette situation me permettra de consacrer un temps conséquent à cette mission.



Jean-Pierre ROUILLON

62 ans

Région : Auvergne Rhône-Alpes

Association : Association de Gestion du Centre
Thérapeutique et de Recherche de Nonette
(AGCTRN)

Fonction : Directeur des établissements

Ce qui le motive à présenter sa candidature au poste d'administrateur :

Délégué régional de Nexem depuis sa création, membre de la commission sociale et de la commission de la vie régionale, je souhaite poursuivre mon engagement au sein de Nexem au moment des grands changements et des grandes mutations qui vont modifier radicalement notre secteur.

Il est important de maintenir les valeurs d'humanité qui caractérise notre secteur et de maintenir la qualité de l'accueil et de l'accompagnement des personnes que nous recevons et de construire avec elles et avec leurs familles les réponses adaptées pour l'avenir de notre société.

Directeur au sein d'une petite association, il me paraît aussi important de porter la voix des petites associations dans ce moment de changement.



Michel STROPPIANA

52 ans

Région : Provence-Alpes-Côte d'Azur / Corse

Association : Udaf de la Haute-Corse

Fonction : Directeur d'association

Ce qui le motive à présenter sa candidature au poste d'administrateur :

Les évolutions de notre environnement, de notre société, accroissent le niveau d'exigence et tendent à modifier l'organisation des offres de services et du secteur. A ces changements il convient d'ajouter la généralisation des nouvelles technologies de l'information et de la communication et l'arrivée de l'intelligence artificielle, qui bouleversent déjà les pratiques professionnelles.

Comme l'a annoncé la gouvernance de Nexem, notre organisation d'employeurs se doit d'adopter de nouvelles stratégies pour structurer le secteur, accompagner les associations sur le terrain, développer le lobbying et répondre aux évolutions, aux besoins et attentes de ses adhérents.

L'offre de service devra évoluer, être plus performante et capable de s'adapter à tous via une nouvelle organisation, un véritable travail en réseau, et de nouveaux outils intelligents.

Responsable du déploiement de systèmes d'informations pour le secteur social et médico-social dans la première partie de ma carrière, je me suis engagé au service de personnes en situation de handicap en dirigeant des établissements au sein d'associations en Paca.

Depuis 6 ans, j'œuvre au sein d'une association en Haute-Corse qui intervient dans les champs de la protection juridique des majeurs, de l'hébergement et de la protection de l'enfance. Pleinement investi au sein de la Délégation régionale Paca-Corse et de ses groupes de travail, je contribue à l'animation du groupe de travail sur le numérique, aux évolutions de l'outil de diagnostic des associations et à la mutualisation des compétences et des expertises.

Doté d'un parcours atypique et d'une expérience dans des organisations très différentes tant par leur taille que par les publics accompagnés, par ma candidature je souhaite contribuer à relever les défis qui se présentent.

